

El Presidente de Argentina vino por siete horas a celebrar un hito de la compañía Gas Andes

Visita flash de Milei a Chile: el peculiar regalo que le dieron en la intimidad de su cuarto de hotel

El mandatario argentino llegó la tarde del jueves en avión de la Fuerza Aérea trasandina al aeropuerto internacional de Santiago.

ARIEL LARA

Por no más de siete horas vino el Presidente de Argentina Javier Milei a nuestro país, en una visita flash de la que incluso bromearon en La Moneda con que se enteraron por las noticias. El mandatario trasandino no tuvo ninguna actividad oficial programada ni reuniones contempladas con el mandatario chileno ni las autoridades nacionales, ya que fue invitado a una actividad privada organizada por la empresa Gas Andes, filial en Chile de la Compañía General de Combustible argentina (CGC).

Milei aterrizó por primera vez como Presidente en ejercicio en el aeropuerto internacional de Santiago pasadas las 14 horas de este jueves, proveniente de la sureña provincia argentina de Neuquén, en un avión Bombardier Learjet 60SE de la Fuerza Aérea del país vecino, adquirido durante el gobierno de Mauricio Macri. Antes de llegar a Chile desde la Patagonia trasandina el mandatario, vestido con overol y antiparras como un operario más, sobrevoló en helicóptero los yacimientos petrolíferos de Vaca Muerta y luego recorrió las instalaciones de la planta YPF.

Ya en el hotel Mandarin Oriental en la comuna de Las Condes, donde arribó cerca de las 15 horas para preparar su intervención en la actividad de la tarde, fue recibido con un peculiar detalle en su habitación que el mandatario no demoró en mostrar a través de una foto que subió a su cuenta de X (@jmilei): un chocolate en la forma de la cara de un león, acompañado de un coctel de frutas. "Tremendo detalle por parte del hotel en el que me hospedo en Chile. Viva la libertad carajo", posteo Milei, quien en la Argentina se identifica así mismo con el melenudo animal. "Aquí viene el león", era una de sus frases más típicas durante la campaña que lo llevó a la Casa Rosada.

¿A qué viene?

A las 18 horas fue la actividad en el hotel Mandarin Oriental. Según informa Gas Andes es una celebración porque el Gasoducto Gas Andes completó el



El mandatario argentino se hospedó algunas horas en el hotel Mandarin Oriental.



Un león de chocolate y frutas sorprendieron a Milei.

envío del primer TCF (Trillion cubic feet, sigla en inglés de trillón de pies cúbicos) de gas natural desde Argentina a Chile, a través de la Cordillera de los Andes, desde la localidad trasandina de La Mora en la provincia de Mendoza, hasta la comuna de San Bernardo en nuestro país. Un TFC es equivalente a 28.500 millones de metros cúbicos de gas natural y se alcanzó a 27 años de la inauguración del gasoducto el 7 de agosto de 1997 durante los gobiernos de Carlos Menem y Eduardo Frei, quien recibió un reconocimiento. Milei además se reunió con Eduardo y Hugo Eurnekian, de la Corporación América, holding multinacional donde laboró como economista hace algunos años.

Entre los presentes estuvieron el ministro de Hacienda, Mario Marcel; Guillermo Francos, jefe de gabinete de ministros de Argentina; Luis Felipe Ramos, subsecretario de Energía chileno; Daniel González, viceministro de Economía de Argentina; y la canciller trasandina, Diana Mondino, que se reunirá este viernes con su colega chileno Alberto van Klaveren, también invitado al hotel Mandarin.

Desde La Moneda no entregaron una versión oficial sobre por qué no se agendó una bilateral entre el Pre-

sidente Boric y su colega argentino, solo información extraoficial que dice relación con compromisos previos del mandatario chileno. Según el diario "La Nación", de Argentina, la Presidencia de ese país informó a las autoridades nacionales que Milei venía a Chile y desde el gabinete de Boric les habrían respondido que por "problemas de agenda" no sería posible un reunión entre ambos. No es primera vez que Milei hace estos viajes relámpago sin verse con las autoridades locales, lo hizo en España donde no se vio con el mandatario de ese país Pedro Sánchez.

Por lo breve de la visita Milei, no alcanzó a reunirse con sus cercanos en Chile, entre ellos el excandidato presidencial y líder del Partido Republicano, José Antonio Kast, quien manifestó: "Es importante que se puedan realizar gestiones para mejorar las relaciones comerciales entre los países, él viene a una actividad privada y es relevante para nuestros país, porque recordemos que Argentina alguna vez nos proveyó de gas y se hicieron grandes inversiones, cosa que por malos gobiernos en Argentina se terminó. Si él viene a una gestión privada me parece bien, no creo que todas las visitas tengan necesariamente que ser de Estado".